

## CVX Liban – Mise à jour de la mission

---

Août 2025

Chers amis de la Communauté Mondiale CVX,

Nous avons la joie de partager avec vous des nouvelles de la mission que vous avez contribué à faire naître au Liban – une mission qui s’élargit, s’approfondit et porte du fruit grâce à votre générosité, soutien et encouragement.

### Une mission en expansion : d’un début modeste à un horizon plus large

Tout a commencé lors de la guerre en septembre 2024, quand nous avons accueilli quelques familles déplacées de Yaroun à la Maison des jésuites à Bikfaya. À l’époque, notre engagement était encore modeste. Aujourd’hui, grâce à votre appui et à votre prière, cette mission a pris une ampleur ~~insoupçonnée~~ inattendue.

L’équipe logistique a récemment terminé une série de visites auprès de 21 familles déplacées de Yaroun vivant désormais à Beyrouth et dans le village voisin de Rmeich. Il est important de souligner que ~~seules~~ seulement deux de ces familles faisaient partie de notre action initiale.



Les autres ont été identifiées grâce à un travail persévérant de recherche et de contact téléphonique – signe concret de l'effet multiplicateur de votre soutien.

Le 5 mai 2025, lors de notre première visite à Rmeich, nos membres ont enfin pu rencontrer ces familles en personne. Ce moment fut l'occasion d'écouter leurs histoires, de partager leur douleur, mais aussi d'être touchés par leur courage et leur attachement à leur terre et à leurs communautés. Notre aide s'est concrétisée de plusieurs manières adaptées aux besoins de chacun :

- Paiement de frais de scolarité (directement aux écoles)
- Bons d'achat pour supermarchés
- Aide au logement
- Achats de médicaments

Au-delà du soutien matériel, cette rencontre a apporté une consolation réciproque : pour eux, la certitude de n'être pas oubliés ; pour nous, la joie profonde née de leur amabilité, gratitude et de leur résilience.



Une visite de suivi a eu lieu le 12 juillet 2025, permettant d'identifier et de soutenir d'autres familles.





Le 12 juillet, l'équipe spirituelle a animé une journée de formation à Tyr, réunissant des jeunes de plusieurs villages de l'éparchie. Deux volets ont marqué cette rencontre : une formation au leadership chrétien inspirée des « 7 habitudes » de Covey et un topo sur la Lectio Divina.

Par ailleurs, nous avons soigneusement préparé un camp missionnaire prévu en août, réparti sur trois villages : Qana, Aïn Ebel et Safad el Battikh, autour du thème « Qu'ils aient la vie et qu'ils l'aient en abondance ». Plus de 20 membres de la CVX Liban étaient mobilisés, en coordination avec le père Richard, responsable de la mission dans l'éparchie. Malheureusement, la veille du camp, de nouveaux bombardements ont visé la région. Pour des raisons de sécurité, nous avons dû reporter ce projet au mois de septembre.

## Porter la lumière au cœur des ténèbres

Il est essentiel de rappeler que tout cela se vit dans un contexte instable et dangereux. Les villages du Sud restent exposés aux menaces. Et Pourtant, au milieu de la peur et de l'incertitude, la joie, l'espérance et l'engagement continuent de grandir au sein de la CVX Liban.

Lors de notre récente Assemblée Générale, nous avons partagé cette expérience missionnaire au cours de l'Eucharistie. Les témoignages des équipes logistique et spirituelle ont été émouvants et édifiants motivants. Tous ont reconnu que Quelqu'un de plus grand agit à travers nous.



## Une mission partagée : une seule CVX mondiale

Nous ressentons profondément que cette mission n'est pas seulement celle de la CVX Liban – elle est celle de toute la CVX mondiale. Rien de cela n'aurait été possible sans votre écoute attentive, votre appel à « sortir et agir », et votre confiance. Par votre soutien, vous êtes présents avec nous dans chaque maison visitée, chaque enfant rencontré, chaque prière murmurée. Vous contribuez à maintenir vivante la présence chrétienne dans des lieux où l'espérance vacille. Votre lumière va plus loin que vous ne pouvez l'imaginer.

Avec toute notre gratitude, nous vous confions notre mission et vous demandons de continuer à nous accompagner par la prière et par le cœur.

En communion et en espérance,

CVX Liban